



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5068D</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

Toulon

Maison à vendre (83000)



A vendre en exclusivité, toulon, pont de suve, magnifique villa sur deux niveaux avec cachet dans un quartier calme, sur un grand terrain de 1000 m<sup>2</sup> arboré. Un séjour ensoleillé avec une exposition sud permet de profiter de la lumière toute la journée, une cuisine indépendante, un couloir donne sur deux chambres spacieuses donnant à l'est et à l'ouest, une salle de bain ainsi qu'un cellier pouvant servir de bureau ou de rangement. Au rez de chaussé, une Véranda donne sur un séjour spacieux, une salle d'eau, une cuisine et une chambre, idéal pour accueillir famille, amis, ou vivre de plain ...

*Exclusive listing Villa for sale in le Pont de Suve Toulon. This magnificent villa is situated in a quiet area, on a large plot of 1000 m<sup>2</sup> with trees. There is a sunny living room with a southern exposure that allows you to benefit from the light all day long. An independent fitted kitchen and two spacious bedrooms facing east and west. A family bathroom as well as a storeroom that can be used office . On the ground floor, a veranda opens onto a spacious living room, a bathroom, a kitchen and a bedroom. ideal for welcoming family or guests. DPE in progress.*

## **CELLIER & COATES**

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

